

Une 68^e édition sous le soleil

Événement traditionnel qui rayonne à 20 km alentour, la Foire de Pentecôte de Château-Renard subit, comme de nombreuses manifestations analogues en campagne, une baisse du nombre d'exposants.

La 68^e Foire de Pentecôte de Château-Renard organisée par le Comité des fêtes, en partenariat avec la municipalité, a été inaugurée samedi par les élus.

Du maire Marc Bénédic au toujours fidèle sénateur Jean-Pierre Sueur ou encore le député Jean-Pierre Door, sans oublier les conseillers départementaux Corinne Melzassard et Frédéric Néraud et Lionel de Raflis, président de la 3CBO, tous n'ont pu que constater la diminution de participation des forains et exposants sur ce type d'événements.

Près de deux fois moins d'exposants qu'en 1980

On a compté 12 forains et 18 exposants contre 51 exposants, 29 forains et 28 commerçants en 1980 lors de la 30^e édition. Internet, l'environnement économique ou encore des promotions attractives et récurrentes, autant de raisons qui font que les foires ne sont plus aussi attractives que naguère, où elles



Le groupe Xapet'banda déambulait dimanche dans les rues de Château-Renard.

constituaient une des rares occasions de faire des achats importants avec de belles réductions ou de

sortir pour s'amuser. « Nous devons repenser l'organisation pour ne pas voir cet événement majeur de notre territoire disparaître », affirmait le maire. Les bénévoles sont ouverts à toutes les idées.

La fête n'en a pas moins battu son plein pendant deux jours avec, le dimanche, la déambulation dans la rue de la banda « Xapet'banda » de Boigny-sur-Bionne, les vélos rigolos et Danse au Loing pour se terminer le dimanche soir par le traditionnel feu d'artifice.



Lors du concours de « vélos rigolos ».